

Anwesend:

2. Bgm. Herbert Röder, Edda Brix, Martin Drachsler, Dominik Förster, Matthias Hagen, Thomas Hauenstein, Ewald Krauß, Stephan Kroll, Peter Meyer, Alfred Popp, Alexander Seidel, Ortssprecherin Hinterkleebach Petra Hauenstein

Antrag auf Isolierte Befreiung von den Festsetzungen des Bebauungsplanes Langer Rain und Isolierte Abweichung von örtlichen Bauvorschriften (Stellplatz- und Garagensatzung) wegen Neubau eines Carports auf Grundstück Fl. Nr. 100/1 Gem. Pittersdorf (Langer Rain 19)

Der Gemeinderat stimmte dem Antrag auf Isolierte Befreiung wegen Baugrenzenüberschreitung in westlicher Richtung und verändertem Standort einstimmig zu. Einer Befreiung von § 3 der Stellplatz- und Garagensatzung, wegen des fehlenden offenen Stauraums von 5 m vor dem Carport, wurde ebenfalls zugestimmt.

Bauantrag auf Anbau einer Terrassenüberdachung auf Grundstück Fl. Nr. 98/5 Gemarkung Pittersdorf (Zum Steingraben 17)

Dem Bauantrag wurde einstimmig zugestimmt. Das gemeindliche Einvernehmen nach § 36 BauGB für das Innenbereichsvorhaben (§ 34 BauGB) wurde ebenso erteilt.

Vollzug der Straßenverkehrsordnung - StVO-; Einrichtung einer „Tempo 30 Zone“ im Bereich der Ortsstraßen Am Mailand, Dr.-Roß-Straße, Am Bahndamm, Am Bahnhof, Margaretenweg, Asternweg, Fliederstraße, Tulpenstraße, Rosenstraße und Melmstraße

Aus Gründen der Verkehrssicherheit, insbesondere zur Verkehrsberuhigung, wurde für die genannten Ortsstraßen eine „Tempo 30 Zone“ eingerichtet. In ihr darf eine Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h nicht überschritten werden. In der Zone gilt die Vorfahrtsregel „Rechts vor Links“. Entgegenstehende bisherige Vorfahrtsregelungen wurden aufgehoben. Die Beschilderung erfolgt in Kürze gemäß verkehrsrechtlicher Anordnung.

Jubiläum 50 Jahre Hummeltal; Sachstand

2. Bgm. Röder gab einen kurzen Bericht über den Stand der Planungen ab. Gemeinderat Hauenstein berichtete, dass sich schon einige Vereine und Gewerbetreibende

gemeldet haben, die an verschiedenen Stationen etwas darbieten werden. Es wurde unter anderem auch ein Flohmarkt im Bereich des Friseursalons Gold vorgeschlagen. Weiterhin wies 2. Bgm. Röder darauf hin, dass der Samstag (18. Juni) in Eigenregie der Vereine geplant ist (Kosten, Einnahmen etc.); lediglich der Sonntag (19. Juni) wird im Rahmen des Bürgerfestes durch die Gemeinde abgerechnet.

Verschiedenes

Errichtung einer Skateranlage

Gemeinderat Kroll erkundigte sich nach den aktuellen Planungen für die von den Jugendlichen gewünschte Skateranlage.

2. Bgm. Röder verwies auf die anstehende Umgestaltung der „Neue Mitte“. Bei dieser Baumaßnahme ist ein Gesamtkonzept mit dem Spielplatz, Beachvolleyballfeld etc. geplant. Vor der Umgestaltung einen Skatepark zu errichten, macht wenig Sinn, so Röder.

Die weiteren Planungen für eine Skateranlage sollen bei einem gesonderten Treffen besprochen werden.

Geschwindigkeitsmessung

Gemeinderat Kroll hinterfragte weiterhin, ob in der Pottensteiner Straße die Geschwindigkeit der Autofahrer überprüft werden könnte. 2. Bgm. Röder erläuterte, dass bereits ein Messgerät in der Pottensteiner Straße angebracht ist. Er wird prüfen lassen, ob das Gerät versetzt werden kann.

Bekanntgaben nichtöffentlicher Beschlüsse

Projekt Naturstadt, Vergabe Balkenmäherwerk

Der Gemeinderat beschloss, das Angebot der Firma Gräf, Schobertsreuth 2, 95490 Mistelgau, für die Lieferung eines Balkenmähers anzunehmen.

Bauhof Hummeltal, Werkzeugausstattung Schreinerei

Der Auftrag zu Lieferung einer Formatkreissäge, einer Abricht-Dickenmaschine und eines Reinluft-Absauggerät wurde an das FELDER Ausstellungszentrum in Hof vergeben.

Bauhof Hummeltal, Beschaffung Hochregallager

Der Auftrag zur Lieferung wurde an die Firma MAVERLO, Hückeswagen, vergeben.

Wasserversorgung, Sanierungsprogramm Schieberkreuze und Grundstücksanschlüsse

Der Auftrag wurde an die Firma Friedrich Walter GmbH & Co. KG aus Seidwitz, vergeben.